
COMMISSIONE MENSA SCOLASTICA

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL    13/12/2016    (18;30 – 20:00)

Risultano presenti:

cuoca Desogus Graziella

rappresentante Markas Iacolino Vincenzo

rappresentante del Comune di Manerbio: assessore Bosio Fabrizio

rappresentante dei genitori della scuola dell’infanzia: Silvia Perotti

rappresentante dei genitori della scuola della scuola primaria:  Bertoglio Christian e
Maccagnola Diego

responsabile della mensa della scuola primaria: insegnante Saldi Lucia

responsabile della mensa della scuola secondaria: insegnante Butturini Camilla

Sintesi degli argomenti discussi:

 Il sig. Maccagnola Diego viene nominato presidente della commissione mensa
scolastica e l’insegnante Butturini Camilla segretaria.

 La commissione riflette sulla possibilità di rivedere il regolamento della mensa
scolastica, in particolare la modalità di nomina dei rappresentanti dei genitori
nel caso di disponibilità plurime e nel caso in cui il figlio passa nell’ordine
successivo di scuola.

 Si richiede l’invio del regolamento della commissione a tutti i membri.

 La signora Perotti chiede di poter pubblicare il verbale e renderlo accessibile a
tutti i genitori dell'istituto.

 L’insegnante Butturini fa presente che le sedie della mensa scolastica della
scuola secondaria sono in pessime condizioni e che un tavolo è poco sicuro.

L’assessore risponde di fare una richiesta scritta al Comune, che provvederà a
mandare degli operai per sistemare il tavolo e provvederà all’acquisto delle
sedie.

 L’insegnante Butturini comunica che il contorno di verdura (piselli) del giorno
12/12/2016 non è stato gradito dai ragazzi.

Il rappresentante della Markas risponde che, quando verrà servito lo stesso
menù, manderà un controllo. La cuoca precisa che i piselli utilizzati sono
surgelati come la maggior parte delle verdure cotte.



 L’insegnante Butturini e la signora Perotti, basandosi sulle osservazioni di
diversi genitori in entrambi gli ordini di scuola, chiedono informazioni sulla
qualità del cibo della mensa, sulla tracciabilità degli alimenti, sulla possibilità
di introdurre pasta integrale o semintegrale, sulla possibilità di lavorare i ceci
nella cucina della scuola facendo polpette o sformati per renderli più graditi ai
bambini.

Il rappresentante della Markas risponde che i prodotti biologici sono
acquistati da un fornitore certificato e che sulla tracciabilità del cibo chiederà
informazioni alla dietista. Inoltre fa presente che la ditta Markas segue le linee
guida dell’ASL della regione Lombardia. Per quanto riguarda la pasta, riferisce
che, in generale, quella integrale risulta essere più gradita rispetto alla
semintegrale, che ha una difficile tenuta in cottura ed è di difficile reperibilità .
Precisa anche che non ci sono le condizioni per lavorare i legumi nella cucina
della scuola a causa di un problema di produzione e a causa dell’elevato
numero dei pasti cucinati.

 La signora Perotti chiede il nominativo del fornitore dei prodotti biologici.

           Il rappresentante della Markas si impegna a riferire alla ditta la richiesta.

 La signora Perotti chiede se il ragù di lenticchie potesse essere proposto con la
polenta o i ceci serviti come pasta e ceci. La cuoca e la maestra Saldi
riferiscono che la commissione negli scorsi anni ha preferito evitare il piatto
unico per dare ai bambini la possibilità di scelta tra due portate nel caso una
delle due risultasse sgradita.

 Il signor Maccagnola riferisce che l’insalata risulta poco condita e senza aceto.

La cuoca risponde che l’aceto non viene messo in tutta la verdura perché non
gradito da tutti, ma, su richiesta del bambino, l’insegnante può aggiungerlo.

 Il signor Maccagnola chiede chi riempie le caraffe di acqua alla scuola
primaria.

La cuoca risponde che vengono riempite dal personale della mensa.

 La signora Perotti chiede se è possibile cucinare la frittata con le uova fresche
anziché pastorizzate.

Il rappresentante della Markas risponde che l’uovo fresco è qualitativamente
migliore, ma la ditta ha scelto di utilizzare uova pastorizzate per evitare rischi
di contaminazione che potrebbero derivare dalla manipolazione dei gusci.



 Il Comune è il nuovo referente della mensa scolastica anche per quanto
riguarda i sopralluoghi.

 La cuoca spiega all’insegnante Butturini che la pasta bianca può essere
richiesta solo il giorno in cui il menù prevede la pasta e che la dieta leggera
(che è un pasto completo) deve essere richiesta dal genitore tramite una
comunicazione scritta sul diario del figlio, per massimo tre giorni.

 I genitori si informano sulle modalità di accesso alla mensa per assaggiare i
pasti.
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